

# **FORKOPIMDA**

## **Bripka Dadi Rustigari: Sosok Bhabinkamtibmas yang Peduli Keamanan Desa Lebaksari**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM)**

Nov 17, 2023 - 16:33



*Bripka Dadi Rustigari: Sosok Bhabinkamtibmas yang Peduli Keamanan Desa Lebaksari*

Sebagai ujung tombak kepolisian di Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, Bripka Dadi Rustigari tak hanya menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, namun juga menjadi sosok yang peduli terhadap

keamanan masyarakat. Dengan metode door to door, hari Jumat (17/11/23) lalu, Bripka Dadi Rustigari menyampaikan himbauan penting kepada warga di Kp Cisarandi 001/001, Desa Lebaksari.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Dadi Rustigari menekankan betapa pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengajak warga untuk tetap melaksanakan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan ronda malam guna mencegah potensi gangguan Kamtibmas, seperti kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kejahatan lainnya.

"Kami berharap agar masyarakat tetap waspada dan terlibat aktif dalam kegiatan satkamling serta ronda malam. Hal ini merupakan langkah preventif yang efektif untuk mengantisipasi gangguan keamanan di lingkungan sekitar," ungkap Bripka Dadi Rustigari dengan penuh semangat.

Dalam kunjungannya, Bripka Dadi Rustigari juga memberikan informasi terkait cara-cara aman dalam beraktivitas sehari-hari, serta mengingatkan pentingnya kerjasama antarwarga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Aksi door to door Bripka Dadi Rustigari tersebut mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman dan arahan terkait keamanan desa. Semangat Bripka Dadi Rustigari menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan tempat tinggal mereka.

Melalui upaya bersama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Lebaksari dapat terus menjadi tempat yang aman dan tenteram. Bripka Dadi Rustigari siap menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi demi keamanan dan kenyamanan bersama.